

Vivre à Vouilloux fait toujours le plein

Forte de 225 adhérents, Vivre à Vouilloux fait partie des incontournables du quartier. Le point sur cette association dynamique avec Jean Cramet, le président. **Votre assemblée générale du 25 octobre a fait le plein ?**

C'est vrai qu'il y avait une centaine de personnes dont 92 adhérents. C'est une bonne représentation et cela montre un intérêt pour la vie de l'association. Mais j'ai tout de même rappelé que quand on adhère, il faut être solidaire avec les bénévoles qui s'investissent. Au Rallye pédestre qu'on a organisé, le temps n'était pas terrible et on s'est demandé où étaient les adhérents.

Combien êtes-vous ?

Il y a 225 adhérents à fin juillet dont 127 ont la licence de la Fédération française de randonnée pédestre (FFRP). On a un groupe important de randonneurs. Il y a une forte progression depuis deux ou trois ans après être resté longtemps autour de 150.

Comment expliquez-vous cette hausse ?

Je ne sais pas : le bouche à oreille, notre site Internet. L'office de tourisme est aussi un bon relais. Ce qui est frappant, c'est la grande diversité des personnes. Il y a une vraie richesse. Si à l'origine, on était vraiment une association de quartier, aujourd'hui, c'est de toute la vallée, même si un bon quart reste du quartier et plus de la moitié de Sallanches.

Comment avez-vous vu évoluer le quartier ?

Je pense que notre existence



Le bureau est resté identique à l'issue de l'AG. Jean Cramet (avec le micro) après six ans souhaiterait dans l'avenir passer la main.

depuis 22 ans joue positivement sur l'image du quartier. Mais on a du mal à mesurer notre impact sur la vie du quartier. On a relancé notre petite Gazette qui était en sommeil depuis deux ans. On espère que les gens la lisent.

Quelles sont les autres activités ?

Les jeux de cartes, les jeux de société, la couture et les travaux d'aiguille, l'initiation informatique, la peinture. D'ailleurs, tout le mois de novembre, une exposition d'aquarelles de nos adhérents est accueillie à Livre en Tête. En été, nous organisons des concours de pétanque et bien sûr la randonnée. Il y a l'écrivain public en partenariat avec l'Université populaire. On fait aussi deux voyages par an et des animations occasionnelles.

Des nouveautés ?

Depuis octobre le taï-chi. C'est l'une de nos adhérentes qui l'a proposé. Le scrabble aussi.

Des événements à venir ?

Le 11 novembre à la salle paroissiale, nous organisons une soirée country. Nous allons réorganiser le 31 décembre. Ce n'est pas un réveillon, mais plutôt une soirée amicale, pour que les gens ne se sentent pas seuls.

Vous êtes aussi partenaire d'autres associations ?

Oui, l'UP, l'office de tourisme, le comité de jumelage, les Amis du Vieux Sallanches. Nous avons aussi adhéré à l'Aslie. Et si l'Espace animation est moteur d'actions, nous les accompagnerons. Pourquoi pas aussi les parents d'élèves, cela permettrait d'intégrer davantage de jeunes.

Quelle est la situation financière de l'association ?

Les comptes sont équilibrés. L'adhésion est à 12 € puis toutes les activités sont gratuites, hormis l'informatique qui coûte 50 € pour le renouvellement du matériel et la randonnée où l'on demande 20 € pour la licence FFRP.